
 

様式第 3 号 

 

会議録 

 

会議の名称 令和 5年度第 1回朝霞第二小学校学校運営協議会 

開催日時 
令和 5年 4月 26日（水） 

午前 10時 30分から午前 11時 45分まで 

開催場所 朝霞市立朝霞第二小学校 学校図書館（新校舎 1階） 

出席者 

委員 10人（内田委員、小澤委員、鈴木委員、久慈委員、佐野委員、

山内委員、和智委員、野本委員、立川委員、宮腰校長） 

事務局 2人（髙梨教頭、佐藤教諭） 

会議内容 

（1）学校運営に関する基本的方針の承認について 

（2）意見交換・熟議 

（3）今後の予定について 

（4）その他 

会議録の作成方針 

□電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

□電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

■要点記録     

□電磁的記録での保管（保存年限  年） 

電磁的記録から文書に書き起こした

場合の当該電磁的記録の保存期間 

□会議録の確認後消去 

 □会議録の確認後  か月 

会議録の確認方法 司会・記録 による確認 

その他の必要事項 傍聴者 0人 

 

 



審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等） 

（１） 任命書の交付 

（２） 会長・副会長の選出について 

会長…野本正幸 副会長…内田明 

（３） 学校運営に関する基本的方針の承認について（校長）【別紙資料参照】 

・本校の概要 ・本校の教育目標 ・学校経営の基本的な考え方 ・学校経営方針 ・今年度の重点目標 

  質疑応答 

  ①学力や体力の現状や課題について 

朝霞市全体では、県の中で高いほうであるが、無回答が多いという傾向がある。体力についてはコロナ禍

で全体的に落ちてきている状況だが、体育部を中心として体力向上の取組を行っている。 

②幼保小の交流について 

朝霞市では教育委員会が主催で入学前に児童の情報交換を行っている。 

③高学年教科担任制の状況について 

本校では高学年で取り組んでいる。教材研究をする教科が減ることで負担が減ると共に、授業の専門性を

高めることができる。子供達もたくさんの先生に関わることができ、複数の目で見れることからも教育的

価値があると考えている。 

  ④時間外勤務について 

時間外勤務が月 45 時間を超えないように指導している。出退勤の管理や、仕事の偏りを少なくするため

に校務分掌の割り当てを工夫するなど、働き方改革に向けて取組を行っている。  

⑤こころの教育について 

道徳の授業だけでなく、行事・縦割り活動など、学校教育全体を通して行っている。 

 

（４）意見交換・熟議 

  ①1年生を迎える会の見学は可能か。 

   学校が始まったばかりで何が起こるかわからない中、来校者の対応をするのは難しい状況。 

  ②学校に関わっている方から更に学校運営協議会に参加して頂いて、より幅広く意見を集めたらどうか。 

   上限いっぱいの人数になっている。 

  ③PTAの活動を先生方ともっと一緒になって行っていきたい。 

勤務時間内の中で調整をして、どのように関わっていくのかを考えていければ。PTA 総会や、その後の

繋がりの場も大切にしたいと考えている。 

  ④臨採の先生のサポートにはどのようなものがあるのか。 

朝霞市では任用前に研修会を行っている。校内でも学年主任を中心にサポートしている。日頃の指導に

関して十分かと言われると難しいところはある。 

⑤いじめ問題の現状はどうか。 

 いじめの件数に関しては低学年の割合が高い傾向がある。いじめと受け取ったらいじめになるが、起こ

ったことは丁寧に解消するようにしている。 

 

（５）今後の予定について 表紙裏 

  

（６）その他 

・名札を用意しましたので来校の際は着用をお願いします。 

 


